



東っ子通信

E: 笑顔の自分を探そう
A: 安心安全な学校
S: 信じよう!! 自分の可能性
T: 互いを認め合い共に学び合う仲間たち

“T 互いを認め合い共に学び合う仲間たち”

おはよう集会

本校では、全校児童生徒が集う「おはよう集会」を月2回、金曜日の登校後(8:25~8:35)に行っています。

集会の内容は、各委員会からのお知らせや活動報告、運動会や学習発表会のテーマ募集、学年紹介やクイズ、転出入の友達の挨拶などです。

今年度当初は、オンラインで各教室をつなぎ、分散した形で行っていましたが、6月の4回目の集会から小学部棟の自立活動室で全員集合した形で行っています。

6月23日の集会では、保健委員会の取組として学校医の先生へのインタビューを紹介しました。今後も、児童生徒の豊かな発想を生かした児童生徒会活動や委員会活動が推進されることを楽しみにしています。

「〇〇をやってみたいです!!」という児童生徒の意欲的な発想が実現できるように教職員でサポートしたいと思います。

“A 安心安全な学校”

ホームページを御覧ください

今年も、学校ホームページを随時更新しています。児童生徒たちの学習の様子や教職員の研修活動など、東っ子の旬な取組が掲載されたホームページを御覧ください。

保護者の皆様、地域の皆様に、本校の教育活動を広く知っていただくことで、保護者の皆様、地域の皆様と学校がつながり、児童生徒を支えていく輪になればと考えています。

御覧くださる皆様にとって見やすく分かりやすいホームページ作りに努めてまいります。御期待いただければ幸いです。

“S 信じよう!! 自分の可能性”

もうすぐ7月ですね

今年は例年より早い梅雨入りでしたが、今のところ大雨は降ることなく、教育活動を順調に推進することができています。

1学期もあとひと月ほどになりました。玄関付近には「七夕の短冊飾り」がお目見えしました。

中学部3年生徒が丹念に作り上げた「折り紙飾り」で、短冊飾りの華やかさが一段と増えています。

願い事を書いた短冊が数枚風に揺られています。保護者の皆様も学校にお越しの際は、短冊を飾られてみてください。



“E 笑顔の自分を探そう”

スポーツの梅雨!?

12時45分頃になると、2階のプレイルームからボールが弾む音や楽しそうな声が聞こえてきます。

昼食を終えた児童生徒が、20分間ほどの昼休みにバドミントンやバスケットボール、サッカーなどのスポーツに興じています。毎日取り組んでいると、スポーツの技術も高まっているようで、バドミントンでのナイスラリー、バスケットボールでのナイスシュートが見られます。非常勤講師の先生やALTのロバート先生も一緒に楽しまれています。

※東っ子通信はホームページでも御覧いただけます。

